

# シンフォニー稲佐の森だより

社会福祉法人 長崎厚生福祉団

稲佐の森連携室

長崎市大谷町418-1

電話 8 6 2 - 1 7 3 2

特別養護老人ホーム・老人保健施設・診療所  
ケアハウスがある「シンフォニー稲佐の森」

シンフォニー稲佐の森  検索



## 一年で最も寒くなるこの時季に考えること.....

皆様は冬の時季、日々の生活で気をつけていることがありますか？  
インフルエンザや風邪などの病気、ストーブなど暖房機器の火の元、お風呂上がりや早朝の突然な体調の変化など、色々とあるのではないのでしょうか。

このように自分の身に起こりそうな事故や災難に対して事前に注意し、  
そのような事態が生じないようにすることを『予防』と言います。

この冬のことだけでなく、元気なうちから“人生の冬”に向けた  
予防についてもこの機会に考えてみてはいかがでしょうか.....

## 気になるニュース

### 厚労省、介護職の イメージ刷新を目指す

政府が先月末に閣議決定した来年度の予算案——。「人づくり革命」を推進する施策が柱の1つに据えられており、介護サービスを支える人材の確保に向けた賃上げ以外のメニューも含まれている。

新たに提案されているのが、介護職につきまとうイメージを刷新するための事業だ。2億3千万円のリソースが計上された。業界に人が集まっていかなければならない要因は必ずしも給与の水準だけではない——。そうした認識が根底にある。国がこうした取り組みに予算をつけるのは今回が初めて。今月22日にも召集する通常国会を通過した後、概要を固めて実施主体を公募する方針だ。（中略）  
厚生労働省の担当者は、「やはりイメージの問題もある。実態より悪い印象を持っている方もいるので、まずは本当のことを知ってもらうことが大事」と話す。今後、社会に一定のインパクトを与えて相応の成果をあげることが課題となる。（後略）

介護のニュースサイト  
Joint（平成30年  
1月10日）より引用

前号の本稿では介護福祉士の賃上げについて取り上げましたが、同じく介護職の人材確保を目的とした取り組みとして、介護職のイメージ刷新のための予算が「人づくり革命」のなかに組まれるようです。

介護の仕事は「きつい・汚い・危険」の3Kと言われることもあり、確かにマイナスのイメージが強いかもしれませんが、楽しく、そして誇りを持って仕事ができる部分もたくさんあると思います。

さて、このマイナスイメージをどのような手段でプラス転換させるのか。この予算で国がアクションを起こしてくれることを待つだけでなく、いま働いている私達も何かの行動を起こさなくてはいけないのでしょ。稲佐の森で“介護アイドルユニット”でも結成します!? 稲佐の森連携室 相談員 宮川

## 稲佐の森のイベント

シンフォニー稲佐の森では、施設を利用されている方々や地域の皆様がいろいろな体験・交流ができるようにこれまで多くの行事を実施してきました。今回は昨年（平成29年）のイベントを振り返ります。

**【4/16 エイサー】** 瓊浦高校エイサー同好会「瓊琉会」さんが沖縄伝統芸能のエイサーを演舞されました。稲佐の森の大きなホールが高校生の若さと沖縄の風に包まれました。

**【7/16 サマーコンサート】** ボーカル、ピアノ、ドラムのユニットによる歌のコンサート。馴染みの歌が多く、客席の皆さんも自然とくちずさんでおられました。

**【9/10 風さやかショー】** 今回で6回目となったステージ。宝塚仕込みの歌と踊りでシンフォニー稲佐の森に「愛と夢」を届けてもらいました。

平成30年は **9/9（日）** に公演予定です。

**【11/5 稲森祭】** 秋晴れに恵まれ、たくさんの方々にご来場頂きました。フードメニュー、バザー、各種ステージイベントでお楽しみいただきました。平成30年は **11/4（日）** に開催予定です。

**【12/17 中国演劇舞台】** 二胡、龍踊り、中国変面ショーの豪華三本立てによる舞台。シンフォニー稲佐の森に中国がやって来た！といった感じで最高の盛り上がりとなりました。



エイサー



サマーコンサート



風さやかショー



稲森祭



中国演劇舞台

シンフォニー稲佐の森では、平成30年にも多くのイベントを計画・実施していきます。ご期待下さい!